



内定式を行いました



新卒採用がスタートし、4度目の内定式!
この春入社予定の5名の学生が内定式に参加してくれました。

今回の内定式は、建設中の新社屋の中で行ったので、少し新鮮な感じがしました♪

代表の薄倉による祝辞から始まり、ウスクラ建設の未来、内定者への想いが伝えられました。当日急にお願いしたにもかかわらず、内定者のみなさんも素晴らしいスピーチをしてくれました。

内定者のみなさんにはほぼ毎月インターンに参加していただいており、リフォームについて学ぶ社内研修、グループワーク、イベントのお手伝いなどを通じてウスクラのことをどんどん知っていってくれているのではないかと思います!特にイベントでは大きな戦力となってくれていて、嬉しい限りです♪

4月から一緒に働くことを楽しみにしています!
みなさまどうぞよろしくお願ひします(^-^)



新しい仲間が増えました!



小林 宏太

静岡県浜松市出身
O型



趣味・特技

ゲーム・アニメ・映画・MLB観戦。
大谷翔平の大ファンです!

お客様へひと言!

全てが未経験ですが、早く成長できるように頑張ります!



土屋 麻奈

東京都大田区
A B型



趣味・特技

料理すること!

お客様へひと言!

気軽に話しかけてください!

よろしくお願ひします